

In dankbarer Erinnerung an

# Willy Kleis-Rindlisbacher

Herzlichen Dank für die vielen Beileidsbezeugungen anlässlich des Hinschieds meines geliebten Gatten, unseres lieben Vatis, Grossvatis und Schwiegervaters. Wir sind gerührt, so viel Anteilnahme und Wertschätzung für den Verstorbenen erfahren zu dürfen.

Wir sind traurig und vermissen Willy sehr, sind aber dankbar, dass er in seinem geliebten Zuhause bleiben durfte.

Dank jahrelanger liebevoller Betreuung von Frau Dr. E. Schwab, dem Spitex-Team und der Familie wurde ihm dieser Wunsch erfüllt. Herzlichen Dank an alle.

Unser Dank gilt auch Frau Pfr. Elisabeth Meier-Nägeli für die tröstenden Worte und die würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Ebenfalls herzlichen Dank an Michael für sein berührendes Klavierspiel – seinem lieben Grossvati gewidmet. Auch den Enkeln fehlt Grossvati sehr.

Ossingen, im November 2022

Die Trauerfamilien